



●消雪パイプを利用したいっせい打ち水を行いました！

平成24年7月28日（土）、冬季の交通確保のために整備している消雪パイプのPRを兼ねて、車道散水による打ち水を、香林坊交差点～犀川大橋手前間で数回にわけて実施しました。

この取組は夏の節電・省エネを呼び掛け、片町からこの夏の涼を発信することを目的として、片町商店街振興組合からの要請を受け「片町ゆかたまつり」の際に実施したものです。

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0724_2.pdf

この消雪パイプを利用したいっせい打ち水を行ったことで、散水直後では気温が1℃、路面温度が12.9℃低下し、最終散水後においては、気温が2℃、路面温度で15℃の低下が確認できました。

また、通行者にアンケートを行った結果、今回の取組について84%の方から「良いことだと思う」と回答を頂き、冬場に活用する消雪パイプについての理解を深めて頂けたと思います。また、打ち水の効果については、97%の方が「涼しくなった」又は「多少涼しくなった」と回答があり、今後も継続を希望する回答が84%ありました。

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0801_2.pdf



●国道157号 野々市市末松～白山市木津町 通学路の除草を実施しました！

8月9日（木）、国道157号野々市市末松～白山市木津町間(L=300m)の側道において、石川県立大学の学生ボランティアと国土交通省職員等の計約70名が協働で通学路の除草を実施しました。

対象箇所は石川県立大学の通学路として多くの学生が利用しており、除草作業は、通学路の安全確保や学校周辺の環境美化にもつながり、とても有意義なものとなりました。気持ちのよい学生生活を送って頂けるよう、今後もこのような取組みを実施していきたいと思っております。



関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0806_1.pdf

●総合評価審査委員会（第1回）を開催しました！

8月10日（金）、金沢河川国道事務所にて平成24年度 総合評価審査委員会（第1回）を開催しました。本委員会は、価格と品質（企業の技術力）などを総合的に評価して落札者を決定する総合評価落札方式により発注する工事等について、中立的かつ公正な審査評価を行うことを目的に平成18年8月2日に設立しました。今回の委員会では金沢河川国道事務所において平成24年3月（昨年度第3回審査委員会）以降に入札手続きを行った工事60件、業務32件の中から各3件ずつ抽出し、総合評価の課題、評価方法、評価結果の妥当性について審議しました。いずれも適切に処理されていると評価されました。



関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0808_1.pdf



●通学路の緊急合同点検を行いました！

本年4月以降、京都市亀岡市や千葉県館山市等で、登下校中の児童生徒等が巻き込まれるという交通事故が相次いで発生したことを踏まえ、国土交通省、文部科学省、警察庁の3省庁が連携して緊急合同点検を実施し、通学路における交通安全を早期に確保する取り組みが全国で行われています。

石川県でも夏休み中、県内小学校199校で緊急合同点検が実施され、学校・PTA、地域住民、教育委員会、所轄警察署および道路管理者（国・県・市）等の多くの関係者が参加して、道幅が狭く人ひとり通るのが精一杯な箇所やガードレールが無い等の通学路における危険箇所をひとつひとつ見て回り、児童の目線に立った有効な安全対策の方法について話し合いを行いました。

金沢河川国道事務所では、直轄国道を通学路に指定する金沢市や七尾市をはじめとする小学校17校の緊急合同点検に参画しています。対策が必要な危険箇所については、児童の安全確保の為、迅速な対策実施に努めてまいります。

<緊急点検を受けた対策実施検討会議の状況>

●国道157号（金沢市立弥生小学校）

平成24年7月23日（月）



●国道8号、国道159号（森本小学校区）

平成24年7月27日（金）



●国道160号（七尾市立有磯小学校）

平成24年8月30日（木）



●国道8号（津幡町立井上小学校）

平成24年8月20日（月）



関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0725_1.pdf

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0806_2.pdf

●能越自動車道 七尾氷見道路で「七尾市立大呑保育園」の園児が「はたらく車」を見学！

8月17日（金）、「七尾市立大呑保育園」の園児20名が「はたらく車（建設機械）」を見学しました。参加した園児たちは、ブルドーザーやタイヤローラー、バックホーなどのデモンストラクションを見入り、体験乗車やはたらく車との記念撮影で歓声を上げ、喜んでいる姿が見えました。

この見学で、多くの建設機械や人々によって建設される能越自動車道への親しみを深めて頂ければと思います。



関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0814_1.pdf



●国道8号 違法トラックの合同取締りを実施しました！

8月21日(火)、国道8号の加賀市熊坂において、金沢河川国道事務所、石川運輸支局、石川県警察による違法トラックの合同取締りを実施しました。これは、過積載車両や大型車両の違法運行に伴う事故や、道路・橋梁の損傷を未然に防止することを目的に行ったものです。取締りの結果、特殊車両の大型トレーラーの運転手が通行許可証を持ちながら有効時間帯ではなかったという違反が2件あり、文書で指導しました。

過積載のトラックや大型の特殊車両は横転や落下の事故を招く危険があるだけでなく、道路を損傷する可能性もあります。今後も規則を周知・理解して頂き、適切な運行を行って頂けるよう注意を呼びかけていきます。



関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0822_2.pdf

●平成24年度 「道路愛護団体等表彰式」を行いました！

8月23日(木)、金沢河川国道事務所において道路愛護団体等表彰式が行われました。国土交通省では、8月を「道路ふれあい月間」として定めており、本月間の行事の一環として、道路交通の安全・道路の正しい利用・道路愛護等に努め、多年にわたり特に顕著な功績のあった3団体を表彰しています。国土交通大臣表彰を受賞された羽咋市立邑知小学校は、児童が学校前にある国道159号の地下横断歩道を掃除し、植栽帯の花植えや除草・水やりなどを15年間に渡って実施して頂いています。北陸地方整備局長表彰を受賞された七尾市立大呑保育園は、保育園前を通る国道160号の植栽帯の花植えや歩道の清掃を8年間続けて頂いています。金沢河川国道事務所長表彰を受賞された金沢・北の玄関口をきれいにする会は、金沢森本IC口の植樹で花を植え、草刈りなどの維持管理に取り組んで頂いています。

今後も地域の方々に道路に愛着を持って頂き、こうした活動が広がっていくことを期待しています。

関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0821_1.pdf

●国道8号 金沢地区道路クリーン作戦を実施しました！

8月28日(火)、道路ふれあい月間の一環として、金沢河川国道事務所と電力・通信事業者で国道8号沿いの歩道、植栽帯、地下横断歩道を中心に道路クリーン作戦を実施しました。金沢国道維持出張所構内での出発式の後、各班に分かれて空き缶やたばこの吸い殻等のゴミを拾い集めました。今年初めて道路を占有する電力・通信事業者と合同で実施しました。清掃している様子をドライバーや通行するの方々に見てもらったことで、ポイ捨てする人が減り、少しでも道路を美しくしようとする気持ちを持って頂けたのではないかと思います。



関連URL：記者発表資料 http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h24/p0822_1.pdf

★お問い合わせ先★

国土交通省 北陸地方整備局 金沢河川国道事務所 副所長 村下 剛

電話 076-264-8800 (代表) F A X 076-233-9631

金沢河川国道事務所ホームページ

URL：<http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/>

金沢河川国道事務所モバイルサイト (携帯サイト)

URL：<http://c10w1bke.securesites.net/k/>